

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Agosto se cierra con tres fallecidos en accidentes de tráfico, un 57% menos que el mismo mes del año pasado

En lo que llevamos de año han muerto 23 personas en accidentes de circulación, frente a las 34 víctimas mortales del mismo periodo de 2012

Lunes, 02 de septiembre de 2013

Agosto se ha saldado con tres fallecidos en accidentes de tráfico en Navarra, un 57% menos que el mismo mes del año pasado, cuando se registraron siete víctimas mortales.

Según [el balance provisional del Gobierno de Navarra](#), en lo que llevamos de año han muerto en accidentes de circulación 23 personas, 19 de ellas en la red foral de carreteras y 4 en vías urbanas. Esta cifra supone un descenso del 32% respecto al mismo periodo del año pasado, cuando se registraron 34 fallecimientos.

Del total de fallecidos en accidentes de tráfico este año, 13 (el 57%) eran conductores, 7 (30%) peatones y 3 (13%) pasajeros. En cuanto a su género, 16 eran hombres y 7 mujeres; y respecto a su edad, el 43% tenían entre 25 y 44 años, el 26% más de 64 años, el 17% entre 45 y 64, el 9% menos de 14 años y el 4% entre 14 y 24.

El número de heridos graves también ha disminuido en estos ocho primeros meses, pasando de los 65 del mismo periodo de 2012 a los 55 contabilizados hasta el 31 de agosto de este año, un 15% menos. Los heridos leves han descendido un 5% en estos meses, de los 301 registrados el año anterior a los 287 de este.

Tres accidentes mortales en agosto

Los tres accidentes mortales registrados se produjeron [el 4 de agosto en Ostiz](#) (Odieta), cuando falleció un varón de 40 años cuyo vehículo colisionó frontalmente contra otro en la carretera que une Pamplona con Behobia (N-121-A); [el 5 de agosto en Aibar](#), cuando murió en el Complejo Hospitalario de Navarra (CHN) un varón de 32 años como consecuencia de las heridas producidas en un choque frontal de su vehículo contra otro en la carretera NA-132 (Estella-Tafalla-Sangüesa); y [el 17 de agosto en Murchante](#), cuando un varón de 33 años falleció también en el CHN tras sufrir una salida de vía y posterior vuelco de su turismo en la Autopista Vasco-Aragonesa (AP-68).